

Fecha: 22-05-2025  
Medio: Diario VI Región  
Supl.: Diario VI Región  
Tipo: Noticia general  
Título: Incentivos por mil millones de pesos entrega INDAP a agricultores de O'Higgins

Pág.: 12  
Cm2: 369,3  
VPE: \$ 738.593

Tiraje: 4.000  
Lectoría: 12.000  
Favorabilidad:  No Definida

## Incentivos por mil millones de pesos entrega INDAP a agricultores de O'Higgins

Este importante apoyo busca que los productores enfrenten de mejor manera el año agrícola.

Karen Moreno Tobar es una destacada agricultora del sector Los Maitenes, comuna de Marchigüe, quien se dedica a la crianza de cabras lecheras y elaboración de quesos y manjar. También tiene una crianza de aves y junto a su pareja desarrolla el emprendimiento familiar "Encantos del Campo".

Recientemente esta productora recibió incentivos del Fondo de Operación Anual –FOA– que destinó a la adquisición de medicamentos para sus animales. "El apoyo de INDAP para nosotros ha sido fundamental –señaló– ya que hemos podido construir

un galpón, corrales y adquirir una máquina ordeñadora. Y ahora nos llega esta ayuda, en un momento muy oportuno".

En la región de O'Higgins INDAP está realizando la entrega de estos recursos económicos que en la zona beneficiarán a aproximadamente 7 mil agricultores,

por un monto total superior a los mil millones de pesos; correspondiendo a cada productor la suma de 145 mil pesos.

La entrega de estos recursos tiene como propósito permitirles a las y los productores enfrentar de mejor manera el año agrícola, a través de la adquisición

de alimentación animal, equipamiento básico y otros insumos. Esta iniciativa es parte de los apoyos que INDAP entrega una vez al año a los microproductores pertenecientes al Programa de Desarrollo Local (Prodesal).

Dicho beneficio se otorga a agricultores de las 33 comunas de la región y en algunos casos, para optimizar el uso de los recursos, a través de los programas Prodesal se realizan compras conjuntas de insumos, accediendo de esa forma a precios más convenientes. Así se hizo en Graneros, donde este año 122 agricultores recibieron incentivos

por un monto total de 17 millones 690 mil pesos. Con esos recursos, los productores adquirieron sacos de cubos de alfalfa, alimento para aves, alimentación apícola, fertilizantes y compost.

En Mostazal, 130 productores recibieron incentivos por más de 18 millones de pesos y adquirieron pellet de alfalfa, alimento para aves y otros insumos. En Machalí, INDAP entregó apoyo a 181 agricultores que en total recibieron 26 millones de pesos que destinaron a la compra de cubos de alfalfa, boquiquín veterinario, alimento para aves y otros insumos.

En Marchigüe

recibieron incentivos 268 agricultores, por un monto total superior a los 38 millones de pesos. En la comuna de La Estrella se benefició a 243 usuarios, por un monto de más de 35 millones de pesos. En Placilla este apoyo llegó a 256 usuarios, en Pichilemu a 280 productores, en San Vicente a 187 usuarios y en el área de Dofihue a 558 agricultores; recibiendo incentivos los agricultores del resto de las comunas, faltando por entregar estos recursos a 338 productores de Pichidegua y 246 de Coquagua.

El seremi de Agricultura, Cristian Silva, señaló que para el

Ministerio de Agricultura es importante apoyar y potenciar el desarrollo de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena, porque es fundamental para la seguridad y soberanía alimentaria del país, al producir hortalizas, legumbres y otros alimentos.

El director regional de INDAP, Braulio Moreno, indicó que los incentivos del Fondo de Operación Anual constituyen un apoyo para que los agricultores enfrenten de mejor manera la temporada agrícola y con estos recursos puedan adquirir alimento para sus animales o aves, medicamentos y otros insumos.